



auf zum grau

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe UnterstützerInnen,

Wir freuen uns Euch mitteilen zu können, dass **der Betrieb der Graukogellifte heute, am 30.01.22, aufgenommen wurde!** Nachdem sie viel zu lange stillgestanden sind, werden die Lifte vorerst von Freitag bis Sonntag geöffnet sein.

Durch Euch konnte dem gemeinsamen Anliegen Ausdruck verliehen werden: Für den Erhalt des Graukogels in Bad Gastein! Es ist großartig, dass wir heute diesen ersten Erfolg feiern können!

An dieser Stelle möchten wir uns bei der GBB bedanken. Wie es mit dem Graukogel nach dem 06.03.22 weitergeht, was unternommen wird um ihn in Zukunft vor einem (Teil-) Stillstand zu bewahren und inwiefern er u.a. in das Mobilitätskonzept mit einbezogen wird, ist noch unklar.

Gemeinsam setzten wir uns daher weiterhin ein -
Für den Erhalt des Graukogels in Bad Gastein!

Denn es geht um mehr als nur "einen Lift".
Es ist mehr, als nur ein "Nebenskigebiet".

Heute dürfen wir uns auf das einzigartige Skierlebnis freuen!
Also auf zum Graukogel

Danke für Euer Engagement!

Initiative Wildbad

Maximilian Greinwald und Maria Schödl

Die "Initiative Wildbad" wurde von einem Architektur Student und einer Soziologie Studentin, mit sehr engem Bezug zu Gastein, unabhängig und aus persönlicher Überzeugung ins Leben gerufen.